



Gobierno actualiza balance: cuatro muertos y 17 heridos por estallido en Santiago

Description

El Presidente **Gabriel Boric** informó que aumentó a cuatro el número de personas fallecidas tras la explosión de un camión que transportaba gas licuado en la Región Metropolitana, luego de que el vehículo volcara en la zona norte de Santiago.

Desde **Rapa Nui**, el Mandatario señaló que el accidente ocurrió durante la mañana en la ruta que conecta las comunas de Renca y Quilicura. En su declaración, expresó condolencias a las familias de las víctimas y aseguró que el Gobierno mantiene un monitoreo permanente de la situación.

El Jefe de Estado detalló que, tras el siniestro y posterior explosión, se desplegaron equipos de emergencia, incluyendo personal del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, autoridades regionales y equipos de rescate. También indicó que sostuvo comunicación con el alcalde de Renca para coordinar acciones en el territorio.

Por su parte, el delegado presidencial metropolitano, **Gonzalo Durán**, confirmó que además de los cuatro fallecidos hay 17 personas lesionadas, varias de ellas en estado grave, quienes fueron trasladadas a distintos centros asistenciales. Otras personas llegaron por sus propios medios a recintos de salud y permanecen bajo observación.

Las autoridades precisaron que el área continúa con un perímetro de seguridad mientras Bomberos trabaja en el control de la fuga de gas y en el enfriamiento del estanque para evitar nuevos riesgos. Asimismo, se inició una investigación encabezada por la Fiscalía para esclarecer las causas del accidente.

El gobernador regional, **Claudio Orrego**, explicó que, de acuerdo con antecedentes preliminares, el camión perdió estabilidad, volcó y, tras impactar una barrera de contención, se habría producido una fuga que derivó en la explosión.

Producto del estallido, se registraron importantes daños materiales en el sector, incluyendo decenas de vehículos afectados en recintos cercanos y en la vía pública. Mientras continúan las labores técnicas y peritajes, las autoridades reiteraron el llamado a evitar el tránsito por el sector y a utilizar rutas alternativas.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026